

AMENDMENT 002
MODIFICATION N° 002

Answer questions from industry/ répondre aux questions de l'industrie :

- 3 Question : In Category 1 and CAT2, please confirm the dimensions of the workstations on the plan. Can you please indicate where the 54 (52)'' L are and where the 60 (58)'' are on the plan.

Answer: The 60 (58)'' workstations are indicated in yellow and the 54 (52)'' workstations are indicated in blue on the plan below.

Question : Dans la Catégorie 1 et 2, veuillez s'il vous plaît confirmer les dimensions sur le plan. Veuillez indiquer où se situe les postes de travail de 54 (52)'' L et les postes de travail 60 (58)'' L.

Réponse : Les postes de travail de 60 (58)'' sont indiqués en jaune dans le plan ci-dessous et les postes de travail de 54 (52)'' L sont indiqué en bleu sur le plan ci-dessous.



- 4 Question : Should the power supply be provided at the panel base or via a column? Base feed or Ceiling Feed? // If via column, what is the ceiling height?

Answer: The power supply will be base feed and ceiling feed. Ceiling feed will be via a power pole. The ceiling height is 9' high.

Question : Doit-on prévoir une alimentation électrique à la base du panneau ou via une colonnette? Alimentation de base ou alimentation du plafond? // Si via colonnette, quelle est la hauteur des plafonds?

Réponse : L'alimentation électrique sera à la base du panneau et au plafond. L'alimentation au plafond sera faite via colonnettes. La hauteur du plafond est de 9'.

- 5 Question: Please indicate where the ceiling and base feed are on the floor plan.

Answer: Please see the plan below, the base feeds are indicated in yellow, and the ceiling feeds are indicated in red.

Question : Veuillez s'il vous plaît identifier au plan l'emplacement des alimentations électriques à la base ou des colonnettes?

Réponse : Les alimentations électrique de base sont identifiées en jaune et l'alimentation en au plafond est identifié en rouge dans le plan ci-dessous.

